

Cd. Obregón, Sonora a 09 de julio de 2018.

**OCEAN. MARCO ANTONIO ROSS GUERRERO
SUBSECRETARIO DE PESCA Y ACUACULTURA
PRESENTE.-**

Me permito informarle, sobre la comisión de los días 03, 04, 05 y 06 de julio del 2018, a Buenavista, Los Hornos. El Reparo y Cumuripa Municipio de Cajeme, Sonora, a realizar labores de regulación y supervisión Pesquera en la Presa el Oviáchic, áreas de desembarque y caminos de acceso y dar seguimiento al Programa de Reordenamiento Pesquero, en cumplimiento de la Ley de Pesca y Acuacultura. Los recorridos se realizaron en compañía de los C.C. José Martín Cubillas Herrera y de Jesús Manuel Loya Córdova, contándose también con la participación de dos elementos de seguridad de la Policía Estatal del Sonora. A continuación informo de manera abreviada respecto a esta comisión:

- Se llevó a cabo la instalación de un filtro en la carretera que une los Hornos con la presa Oviachic, realizandose la verificación de vehiculos en tránsito, no registrandose ningun incidente, los vehiculos revisados no llevaban ningun tipo de producto pesquero.
- En el recorrido por tierra, en las cercanías del vertedor de la presa, observamos un vehículo tipo pickup, que llevaba una tina atrás y que parecía sospechoso, por lo que nos dimos vuelta para seguirlo, y lo mismo hicieron, los policías de la unidad que nos acompañaba, quienes les dieron alcance momentos después, en el momento que los tripulantes del vehiculo, estaban bajando la tina con un chinchorro tipo chango, en el monte junto a la orilla del camino. La persona responsable respondió al nombre de Abelardo Madrid, quien en compañía de su hijo se disponían a ir a sacar pescado, argumentando que era para comer. A estas personas se les retuvo precautoriamente el chinchorro y la tina, llevandose a cabo el levantamiento de una Acta de hechos.
- Justo cuando pasábamos por el lugar conocido como El Pueblito, localizado en el tramo Cd. Obregón, Los Hornos, observamos un vehículo con un refrigerador grande arriba, que subió a la carretera, por lo que lo detuvimos, resultando ser el C. Francisco Vega Cuamea, quien dijo, se disponía a ir por hielo a Cd. Obregón con el fin de ir a la presa y sacar pescado, ya que tenía una fiesta. A esta persona, quien es Presidente de la SC Cuamea de Hornos, se le aclaró que la presa Oviachic, se encuentra en veda y que esta se retira el día 16 del presente mes, pero él contestó que no era mucho lo que iba a sacar. Esto se informa para que quede como un antecedente de la conducta que tiene este ciudadano, quien de momento tiene sus permisos vencidos, pero que es bueno considerar su proceder para tener un criterio de cancelación definitiva de los mismos.
- Se asistió también a la siembra y repoblamiento de peces llevada a cabo el día viernes, la cual se realizó en el campamento pesquero localizado junto al vertedor de la presa Oviachic. Esta siembra fue coordinada por el C. Eliezer Galindo Valenzuela (Extensionista Técnico), y el C. Juan Antonio Llanez (Presidente de la SC La Sandía). La siembra se dijo que fue por 800 Mil crías de tilapia con una talla promedio de 1.5 pulgadas, de la variedad Gift, provenientes del laboratorio Crilab de Hermosillo, Sonora. En un tanque tipo huevo se transportaban según los responsables de la siembra 400 Mil y en un vehículo tonelada 100 bolsas con 4 Mil organismos cada uno según lo menciona Eliezer Galindo.



Sin más de momento quedo de usted para cualquier duda o aclaración

Atentamente
Jorge Sanchez Andrade
Biol. Jorge Antonio Sánchez Andrade

